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【本 报 讯】国 企 部 长
埃里克周一（27/6）在最高
检 察 院 举 行 的 联 合 新 闻
发布会上表示，针对涉及
国 企 发 生 的 腐 败 调 查 结
果，该部门将与最高检察
院 和 其 它 监 督 单 位 协 助
清 查 国 企 和 部 委 环 境 中
的腐败案。这证明，如果
想 与 其 他 政 府 机 构 进 行
良好的合作，当然是专业
和透明的管理，我们可以
为 这 个 国 家 和 国 家 创 造
一些好东西。

埃 里 克 解 释 说 ，曾 与
负 责 特 别 刑 事 案 副 总 检
察长一起努力工作，并得
到 了 财 政 与 发 展 监 督 局

的调查审计的支持，以改
善 国 企 业 管 理 的 各 个 方
面 。 国 企 清 理 计 划 不 仅
仅 是 逮 捕 国 企 犯 有 腐 败
罪 的 和 官 员 了 事 。 该 计
划 希 望 改 善 国 企 和 部 委
环 境 中 的 现 有 系 统 。 如
果我们谈论腐败，每年都
会发生。但最重要的是，
我 们 如 何 通 过 改 进 系 统
来 最 大 限 度 地 减 少 这 些
情况，以便可以长期连续
运 行 。 正 如 最 高 检 察 长
所说的那样，这个计划不
仅仅是逮捕罪犯，而是这
个计划如何拯救和重组，
并 为 我 们 所 有 人 成 为 一
个很好的解决方案。

埃 里 克 列 举 了 Asur-
ansi Jiwasraya 保 险 公 司 案
例 ，该 案 例 自 2006 年 以
来 一 直 没 有 得 到 妥 善 解
决 。 然 而 ，在 佐 科 维 总
统 的 直 接 参 与 ，以 及 从
一 开 始 就 与 最 高 检 察 院
和 财 政 与 发 展 监 督 局 合
作 之 后 ，结 果 使 Jiwasraya
案 件 获 得 惩 前 毖 后 的 作
用。

埃 里 克 指 出 ，虽 然 还
没那么完美，但已经朝着
一个好的方向前进。As-
abri 公 司 腐 败 案 也 是 如
此。现在，最新的证据是
鹰 航 （Garuda Indonesia /
GIAA）成为发生法律诉讼

的国企。
针对鹰航债务偿还义

务的投票过程也证明，解
决 问 题 的 透 明 度 可 以 得
到 95%的投票的同意，其
实只需要 61%票数就可通
过。因此，债务偿还义务
的 延 期 从 一 开 始 就 批 准
了 鹰 航 管 理 层 提 出 的 债
务重组要求。

埃 里 克 最 后 说 ，因 为
鹰 航 是 国 企 民 航 业 的 旗
舰 企 业 ，我 们 必 须 去 拯
救 。 不 要 让 更 多 的 飞 机
采 购 不 使 用 良 好 的 业 务
流 程 。 良 好 的 业 务 流 程
应该是国企的基石。

（亮剑）国企部经常和最高检察院合作肃贪国企部经常和最高检察院合作肃贪

埃里克推动诸多国企透明化
与最高检察院等共同清查国企腐败案

【本 报 讯】周 一（27/
6），农业部粮食作物司长
苏万迪（Suwandi）在与国会
第四委员会的工作会议上
声称，中国通过书面方式
提出在一年内要从我国进
口 250 万吨大米的请求。

然而苏万迪坦言，根据

农业部长的指示，本国一年
只能出口约 10 万吨大米。
农业部长要求首先必须最
大限度地确保国内供应，然
后出口最多十万吨。

此 前 ，佐 科 维 总 统 表
示，有些国家要求从我国
进 口 大 米 多 达 250 万 吨 。

当时国家元首没有具体说
明指的是哪个国家。

即 便 如 此 ，总 统 认 为
需求是增加出口和国家收
入的机会。

佐 科 维 表 示 ，这 可 增
加我们的外汇储备。

在世界粮食危机中，对
250 万吨大米的需求可能是
一个机会。其中之一是通
过扩大我国的种植面积。

我国仍然有很多废弃

的土地可以用来扩大种植
土地。例如，对于玉米产
品，大豆对其他可以提供
附加值的食品。

佐 科 维 指 出 ，想 象 一
下，如果我们将来能够生
产短期食品，不仅在食品
部门自力生产，而且也有
出口的潜力。印度尼西亚
有很多人力或农民从事土
地扩张和增加我国的粮食
生产。 （亮剑）

中国欲购250万吨大米
我国只能提供10万吨 须先确保国内粮食安全

【本报讯】总统府办公
厅 (KSP) 幕 僚 长 穆 尔 多 科
提 醒 公 众 ，截 至 今 年 6
月 27 日，首都雅加达的新
冠病毒阳性率达到 13.7%。

他强调说，这进一步证
实了大流行病尚未结束。

KSP 周二（28/6）的新闻
稿引述穆尔多科说，新冠病
毒阳性率超过 5%，有力证
明了大流行病尚未结束。

阳性率是对新冠病毒
呈阳性的人在接受检测的
总人数中的比例。世界卫
生 组 织（WHO）把 阳 性 率
低 于 5% 作 为 社 区 疫 情 受
控制的标准。

该标准涵盖了从快速
抗 原（rapid antigen）和 核 酸
（PCR）检测获得的结果，具
体取决于每个国家的条件。

穆尔多科继续说，虽然
首都雅加达的阳性率已经

超过了 WHO 的标准，但仍
不需要限制社区活动，因为
医院的容量仍然足够。

即 便 如 此 ，穆 尔 多 科
仍要求公众继续执行卫生
规则并接种加强剂疫苗，
以使新冠病例和阳性率不
会再增加。

穆尔多科说，如果人们
仍不了解卫生规则并且不
愿意接种加强剂，那么新冠
病例仍可能继续飙升。请
大家不要匆忙摘下口罩。

与此同时，根据卫生部
截至今年 6 月 27 日的数据，
印度尼西亚的阳性率仍低于
世界卫生组织2.7%的标准。

确诊的新冠病例增加
了 1445 例。首都雅加达成

为报告新增病例最多的省
份，即 838 例。其中 791 例
是本地传播，还有 47 例是
外国游客传播的输入病例。

阳性率和新冠病例的
增加是由于冠状病毒新变
种 Omicron BA.4 和 BA.5 已
进入印度尼西亚。

又讯，世界卫生组织总
干事谭德塞赞扬我国在2022
年二十国集团（G20）峰会期
间在全球预防和应对大流行
病方面发挥了领导作用。

谭 德 塞 周 二（28/6）在
《康帕斯日报》上发表的一
份意见中说，20 国集团主
席国印度尼西亚优先考虑
为大流行病的预防、准备和
应对提供可持续的资金。

谭 德 塞 写 道 ，当 我 参
加 6 月在日惹举行的首届
G20 卫 生 部 长 会 议 时 ，我
亲眼目睹了这一承诺。这
次会议是由佐科维总统在
日惹主持的。

他 接 着 说 ，印 度 尼 西
亚 G20 领导层的主要重点
是让世界变得更安全，并
制定实现这一目标的具体
方法，包括通过可持续和
充足的融资，特别是对低
收入国家而言。

谭 德 塞 补 充 说 ，世 卫
组织与世界银行一起支持
印度尼西亚建立金融中介
基金以帮助各国获得所需
要的资金。

谭德塞表示，这笔资金
可以以更有组织的方式帮
助建立更强大的系统，以保
护世界和各国本身免受各
种流行病的威胁。 （Irw）

WHO赞我国领导G20共同抗疫
穆尔多科呼吁接种加强剂并遵守戴口罩等规则

【本报讯】劳工社保公
司（BPJS Ketenagakerjaan）总
经 理 昂 戈 洛（Anggoro Eko
Cahyo）表 示 ，从 调 查 和 监
督的结果来看，仍有大约
2 家 3113 家企业不遵守国
家社会保障体系（SJSN）的
规定。

昂 戈 洛 阐 述 ，不 少 企
业没有把员工注册在案，
甚至有些公司只向劳工社
保公司注册部分员工，其
实所有员工都必须注册在
案。还有一些企业报告员
工 的 工 资 与 真 实 情 况 不
符。事实上，在国家社会
保障体系法规中，公司必
须向本单位注册其全体员
工。

企业还必须遵守缴付
全体员工的劳工社保公司

会费。如果证明企业犯了
不遵守行为，将会受到制
裁。从行政处罚，甚至到
刑 事 制 裁 。 始 于 行 政 处
罚，即从最初级的书面警
告、罚款等形式，直至不能
获得某些公共服务或“得
不 到 某 些 公 共 服 务 ”
（TMP2T）的 处 罚 。 同 时 ，
刑事制裁的形式是最高 8
年 监 禁 和 最 高 10 亿 盾 罚
款。

国会第九委员会委员
汉 多 约（Rahmad Handoyo）
敦促劳工部增强劳工监督
的有效性，并严格打击不
遵守将员工注册为劳工社

保 公 司 参 与 者 规 则 的 企
业。

根据劳工社保公司数
据，截至 2022 年 5 月，在接
受监督和调查的 6 万 3257
家企业中，只有 4 万 144 家
企业或 63%的公司遵守就
业社保局的参与。其中，
多达 2 万 3113 家企业不遵
守其为员工注册和支付劳
工社保公司会费的义务。

汉 多 约 周 五（24 / 6 ）
在国会第九委员会与劳工
部、监督委员会与劳工社
保 公 司 的 工 作 会 议 上 指
出，其障碍只是由于优柔
寡断的政策，还是因为没

有做好宣传工作，这成了
一个问题，这就是我们必
须找到解决方案的问题。
仍 然 有 27% 或 30% 没 有 参
与，这意味着我们仍然有
很多潜力可以实现。

汉多约评估了大规模
宣传的必要性，以及对不
遵守这些规则的公司提供
行 政 和 刑 事 制 裁 的 必 要
性。

汉 多 约 强 调 说 ，我 认
为 这 应 该 在 法 律 领 域 之
内，若没有威慑作用，我认
为企业也会不情愿参与。
有没有将违规的公司被刑
事案处理？如果没有，不
要指望我们优化我们的员
工，以便能够进入雇主的
登记册。

（亮剑）

企业须为员工注册劳工BPJS
政府将制裁不遵守社保体系规定的企业

【本 报 讯】周 五（24/
6），雅京东区警署长布迪
（Budi Sartono）在新闻发布
会上指出，一名小超市惯
贼叫 BS（44 岁）供认，经
常用枪械威胁收银员，并
向收银员泼汽油。

自 2018 年 以 来 BS 一
直在抢劫小超市。BS 坦
言未曾向受害者点火，泼
汽 油 的 目 的 是 在 吓 唬 受
害者。

雅京东区警署于周四
（ 23 /6）凌 晨 ，逮 捕 了 BS
和 AH 两名来自中爪哇省
肯 德 尔 市 的 惯 贼 。 在 搜
捕 行 动 中 ，惯 贼 BS 腿 部

中弹，被送往雅加达东区
的 克 拉 玛 加 蒂 警 察 医 院
治疗。

雅京东区警署长布迪
表示，两名惯贼曾在雅加
达、爪哇、苏门答腊、廖内
群岛、巴淡岛的数十个地
方 展 开 了 盗 窃 行 动 。 在
雅加达东区，有 6 个犯罪
现场，在各个地区总共有
大约 20 个犯罪现场。两
名 惯 贼 在 肯 德 尔 采 取 行
动后被捕。 在抢劫了肯
德尔小型市场后，雅加达
东 区 警 察 刑 事 调 查 小 组
逮捕了这两名惯贼。

（亮剑）

【本 报 讯】包 括 印 度
尼 西 亚 在 内 的 一 系 列 国
家，现在面临各种严重风
险 ，尤 其 是 经 济 滞 账 ，即
是通货膨胀飙升，而经济
却经历了急剧下降。

政府和央行显然首先
看到了威胁。因此，采取
了一系列政策，以使国家
远离金融大风暴。

央 行 行 长 贝 利（Perry
Warjiyo）日 前 在 新 闻 发 布
会上表示，财政和货币协
调就变得非常重要了。政
府提供了价值 500 万亿盾
的额外能源补贴，因此用
对 于 电 量 低 于 3000 伏 安
的电费，以及受津贴燃油
与 3 公斤罐装煤气的价格
没有增加。这项政策能够
像其他国家那样承受通货
膨胀的飙升。据估计，到
今年底，通货膨胀率可以
维持在 4.2%的水平。央行
也终于不需要急于提高基
准利率，这将抑制印尼经
济复苏的步伐。

从央行的角度来看，

采 取 的 政 策 是 协 助 政 府
为 国 家 收 支 预 算 提 供 资
金。正如已经决定的三位
部长决定书所示，政府获
得了 224 万亿盾的新资金，
而不必进入动荡的市场。

央行继续采取货币正
常 化 措 施 。 这 是 通 过 最
低 强 制 性 活 期 存 款 政 策
实 现 的 。 传 统 商 业 银 行
的 盾 币 准 备 金 率 目 前 为
5%，从今年 6 月 1 日起升
至 6%，在今年 7 月 1 日起
逐步提高至 7.5%，到了今
年 9 月 1 日则上升至 9%。

清真商业银行和清真业
务部门的盾币准备金要求义
务，目前从今年6月1日起为
4%至4.5%，7月1日起升为
6% ，9 月 1 日 起 再 升 为
7.5%。这种存款准备金政策
的存在将使银行的流动性萎
缩高达110万亿盾。

贝利总结道，我国经
济 继 续 复 苏 ，增 幅 约 达
4.5％ -5.3％ 。 可 以 通 过
财 政 和 货 币 措 施 控 制 通
货膨胀。 （亮剑）

【本报讯】民族复兴党
（PKB）总主席穆海民希望
该 政 党 和 大 印 尼 行 动 党
（Gerindra）正 在 探 索 的 联
盟能够被 5 至 6 个政党跟
进。

这是为了回应大印尼
行动党总主席普拉波沃和
民 主 党 总 主 席 AHY 周 五
（24/6）晚上的会面而传达
的。

视频新闻引述穆海民
周六（25/6）在参加雅京北
区的宣言活动后说，是的，
我们当然会建立尽可能多
的联盟。我们希望不是一
二个政党，而是至少五六

个政党将联合起来加强我
们的力量。

据 他 说 ，民 族 复 兴 党
和大印尼行动党探索的联
盟仍然对所有政党开放。
稍后，我们再讨论将共同
为什么目标而奋斗。

正 如 之 前 报 道 的 那
样，普拉波沃在住家和民
主党总主席阿古斯（AHY）
会面。会后，普拉波沃不
愿回答大印尼行动党与民
主党结盟的可能性。

他在会后发表新闻声
明时说，如果我告诉你们，
就不精彩了，还是任由你
们猜测吧。当被问及大印

尼行动党和民主党会谈后
是 否 已 建 立 联 盟 的 沟 通
时，普拉波沃也没有详细
回答。

他 表 示 ，印 尼 政 党 之
间的联盟通常只在总统和
副总统候选人登记之前的
最后一刻才透露。现在还
有一年的时间，但当然最
后一分钟的结盟必须建立
在友好关系之上。

与 此 同 时 ，民 族 复 兴
党和大印尼行动党已同意
组 成 一 个 联 盟 来 迎 接
2024 年总统大选。在穆海
民上周六会见普拉波沃之
后，民复党和大印尼行动
党 的 一 些 精 英 也 在 周 三
（22/6/2022）会 面 以 敲 定 联
盟计划。

民复党中委会主席卢

克 马 努 尔（Lukmanul Ha-
kim）对 记 者 说 ，我 们 一 起
喝咖啡并讨论最终确定合
作议程和向前迈出的政治
步骤，当然联盟需要大思
想来建立和推进统一的印
度尼西亚共和国。

卢 克 马 努 尔 声 称 ，会
议讨论的主题之一是公众
对普拉波沃和穆海民搭配
成总统-副总统候选人的
反应，显然许多人都喜欢
这一组合。

大印尼行动党秘书长
穆 扎 尼（Ahmad Muzani）也
表示，两党的合作现在正
朝 着 更 加 成 熟 的 方 向 发
展。总而言之，民族复兴
党和大印尼行动党的关系
越来越密切。

（Irw）

【本报讯】旅游与创意
经济部长善迪亚卡于 6 月
27 日声称，最近以来，旅游
巴士经常发生车祸，这种
情况，不但巴士司机要提
高警惕，而且在场的导游
也必须具有责任感，时时
要提醒司机不可大意。

善迪亚卡说：“我们将
向导游们，即是旅游与创
意 经 济 最 前 沿 的‘ 警 卫
员’，必须把治安、安全和
游客的舒适放在第一位。”

最近以来，旅游巴士
确实经常发生车祸，而且
还 发 生 旅 游 巴 士 与 火 车
相 撞 的 事 件 。 其 中 是 苏
北省发生的严重车祸。

根 据 报 道 ，一 辆
Hi-ACE 型 丰 田 车 于 6 月
23 日 在 苏 北 省 沙 登 贝 达
盖（Serdang Bedagai）县 柏
尔巴翁安（Perbauangan）镇
Sei Buluh 乡第 1 村的火车

平 交 道 栅 栏 处 与 火 车 相
撞，造成 5 人当场丧命。

当地警局交通事故单
位主任赫尔米（R Helmi）少
尉称，上述意外事故起于
该满载十余名游客的车子
经过火车平交道时，鲁莽
的 司 机 没 注 意 到 从 丁 宜
（Tebing Tinggi）开往棉兰市
的 油 罐 火 车 正 在 高 速 前
来，结果无可避免发生了
这起严重事故。他说：“结
果上述丰田车子的左边车
身与油罐火车相撞。”

赫尔米继续称，警方
已 扣 留 了 上 述 车 牌 号 码
为 BK 7705 PK 的 HI-ACE
型丰田汽车，放在沙登贝
达 盖 警 区 Sei Sijenggi 交 通
警察站。与此同时，受重
伤的 4 名乘客分别在棉兰
及 冷 吉 两 市 区 医 院 接 受
深入治疗。此外，其他 5
名乘客身受轻伤。（Ing）

民复党和大印党冀更多政党加盟
共同建立和推进统一的印度尼西亚共和国

两个专门抢劫小超市盗贼
作案时用枪械威胁并向收银员泼汽油

我国已有准备应对经济滞胀风暴

苏北省沙登贝达盖县严重车祸
旅游车在平交道与火车相撞 导致 5人丧生


